



朝風

No. 2



令和 5 年 4 月 17 日



朝日中 HP QRコード

素晴らしい社会を目指して…



中学生のみなさんは、知らない人がほとんどかもしれませんが、ザ・ドリフターズというグループのリーダーで、いかりや長介さんというかたがいます（いました）。音楽バンドでスタートし、1966年6月30日と7月1日には、あのビートルズ日本公演の前座も務めました。（※もはや、ビートルズさえも知らない世代でしょうね(;^_^A)。その後コントグループとして「8時だよ！全員集合」や「ドリフの大爆笑」などのテレビ番組で大活躍され、お茶の間の人気者となりました。メンバーには加藤 茶さんや志村けんさんなどもいました。晩年は俳優としての活動を始め、日本テレビ系『取調室シリーズ』やフジテレビ系『踊る大捜査線』などでシリアスな演技を見せてくれました。

残念ながら 2004 年 3 月 20 日お亡くなりになられました。そんないかりやさんが、あるドラマの一場面で弁護士役として発したセリフで、とても印象に残っている言葉があるので、皆さんにも是非紹介したいと思います。

強くなることはないです。

弱い自分に苦しむことが大事なことです。

人間は元々弱い生き物なんです。

それなのに、心の苦しみから逃れようとして強くなろうとする。

強くなるということは鈍くなるということなんです。

痛みに鈍感になるということなんです。

自分の痛みに鈍感になると、人の痛みにも鈍感になる。

自分が強いと錯覚した人間は他人を攻撃する。

痛みに鈍感になり優しさを失う。

いいんですよ、弱いまままで。

自分の弱さと向き合い、それを大事になさい。

人間は弱いままでもいいんですよ、いつまでも…。

弱い者が手を取り合い、生きていく社会こそが素晴らしい。



<TBS ドラマ『聖者の行進』（脚本：野島伸司）で老いぼれ弁護士（宇野淳市）を演じたいかりや長介さんのセリフ>

弱い＝敏感＝傷つきやすい＝他人の痛みもわかる

強い＝鈍感＝傷つきにくい＝他人の痛みもわからない　ということだと思います。

鈍感な人間は人の痛みが分からないから、簡単に人を傷つけてしまう。

だから弱いままでいいのだけど、弱いままでいるのは辛いことだから、強くなろうとしてしまう。痛みをごまかしていく。しかし傷ついた者の気持ちは、傷ついたことのある人間にしか分からない。弱い人間ほど他人の痛みを理解し、優しくなれる。傷つかなくなるのが、強いことだと思っていると、それは、鈍感になっているだけかもしれません。敏感に感じて、傷ついて、それでもそこから、問題解決に向かおうと立ち上がるのが、本当に強い人なのかもしれませんね。特に最後の、「いいですよ、弱いままで」という言葉に、肩に入っていた力がスーッと抜けたような気がしました。**「互いが相手の痛みを知り、手を取り合っていく社会」**。みなさんに実現してほしい社会でもあります。

今後の日程

- 4月18日（火） 全国学力・学習状況調査（3年） みえスタディチェック（2年） 部活集会
4月21日（金） 修学旅行事前指導（3年） 検尿（一次） 全学年 部活動eメールテスト配信17：00
4月24日（月）～26日（水） 3年生修学旅行（広島・大阪方面）
1年生 防災教室（24日） 社会見学（宗陶苑）（25日）
家庭訪問（給食・部活なし）（26日～28日）
2年生 職場体験学習事前訪問（25日～26日）
家庭訪問（希望者のみ）（給食・部活なし）（27日～28日）
3年生 家庭訪問（希望者のみ）（給食・部活なし）（27日～28日）
- 4月28日（金） 2次検尿（対象者のみ）
4月29日（土） 昭和の日
5月 2日（火） 心電図検査（1年）
5月 3日（水） 憲法記念日 4日（木） みどりの日 5日（金） こどもの日
5月 9日（火） 中間テスト発表（1年） 内科検診（2年）
5月11日（木） 歯科検診（2, 3年）
5月16日（火）～18日（木） 職場体験学習（2年） 5月16日（火） 進路説明会 5, 6限目（3年）
5月18日（木）～19日（金） 1年生中間テスト 5月19日（金） ネットモラル教室（1年）



地域・保護者の皆さまへ

7日（金）には新旧役員によるPTA委員会も行われ、本年度のPTA総会も書面総会となりました。配布させていただいた承認書を28日（金）までに学校へご提出ください。コロナ禍が明けようとしていることから、知恵を絞り工夫しながら、学校における教育活動やPTA活動も行っていきたいと考えています。

また、おかげさまで子どもたちはこの4月、とても良いスタートを切ることができました。これも、ひとえに地域や保護者の皆さまの見守りあってのことと、あらためて感謝申し上げます。この子どもたちの笑顔を絶やさぬよう、「魅力ある授業、信頼される教師集団、みんなが笑顔になる朝日中学校」に向け、職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご支援ご協力のほど、宜しくお願いいたします。

★今年もHPで学校の様子をたくさん発信していきます！★

今後も朝日中のことをより多くの方に伝え、その良さを知っていただくためにも、積極的に情報を発信していきますので、ぜひとも応援よろしくお願いたします。



2023年04月11日

1年生 初めての部活動見学